



École du Nouveau-Monde

Respect - Engagement - Bienveillance

Objet : Invitation à la rencontre d'information pour les parents des élèves de la 4^e année

Bonjour chers parents,



Nous sommes très heureux d'accueillir votre enfant dans notre classe cette année ! Il nous fait donc plaisir de vous inviter à une rencontre parents-enseignants qui aura lieu **mercredi le 6 septembre à 18h dans la classe de votre enfant**. Nous aurons ainsi l'occasion de faire connaissance et vous pourrez en apprendre davantage sur le fonctionnement de la classe pour l'année scolaire à entreprendre.



Au plaisir de vous rencontrer,
Les enseignantes de 4^e année